



毎日が夢いっぱい宝箱

ほいくえんだより



令和6年12月10日
KOROBUKI
社会福祉法人 育慈会
ことぶき花ノ木保育園

12月に入り一段と冷え込みが厳しくなりましたが、子ども達は寒さに負けず元気に体を動かして遊んでいます。寒くなると身体に力が入り動作が堅くなってしまいます。外遊びをする前は必ず体をほぐし、温めてから遊びます。ケガの予防になるので、子ども達にもきちんと理由を伝えながら行っています。

年が明けると、就学や進級がぐっと近づいてきます。子ども達一人ひとりのペースを大切にしながら、少しずつ『大きくなる』を意識できるよう、きっかけづくりをしながら、やってみようとする気持ちを持つことや、できた喜びを感じる時間を大事にしていきたいと思います。

よいお年をお迎えてください

園長 澁谷奈美



1	日	
2	月	
3	火	③④体操教室 (AM)
4	水	④⑤水泳教室
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	③④上川原んち訪問
10	火	③④体操教室 (PM)
11	水	③④水泳教室 園内研修※18時までの保育
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	③④体操教室 (AM)
18	水	④⑤水泳教室
19	木	
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	③④投球教室 (AM)
24	火	
25	水	お楽しみ会
26	木	③④水泳教室
27	金	通常保育納め※18時までの保育
28	土	
29	日	年末休み
30	月	
31	火	

◆1月の行事予定◆

- 1日(水)～3日(金)年始休み
- 6日(月)通常保育始め
- 8日(水)園内研修※18時までの保育
- 10日(金)まゆ玉飾り・さくら組 保育参観
- 17日(金)すみれたんぽぽ組 懇談会



✿保育の目標✿

- ✿元気な子ども
- ✿思いやりのある子ども
- ✿生き生きと表現できる子ども
- ✿身辺処理のできる子ども

園バスに乗って プラネタリウム見学へ



11月28日(木)さくら組さんが、熊谷市立文化センタープラネタリウム館へ、秋から冬に見られる星座を見に行ってきました☆プラネタリウムに行くことが初めてという子が多く、行のバスではドキドキと興奮が入り混じった様子でした。投影が始まると、少しずつ暗くなっていく室内に緊張しながらも、視界いっぱいに広がる星に夢中になっていました。星と星をつないで星座ができること、一つ一つの星座に物語があること、月のこと…たくさんのお話を楽しみながら学んできました。途中、月の模様についてのお話があったのですが、子ども達には少々怖い描写の場面があり、45分程の中で様々な感情を体験する時間となりました。見学が終わった後は近くの公園に行き、短い時間でしたが自由に遊ぶ時間を設けて思いきり楽しんできました♪



★WEL-KIDS「おたより」「園の様子」等、随時発信しています★

保育園での子ども達の様子を知って頂けるよう随時更新しています。ぜひご覧になってください。



※写真が掲載されたくない場合は担任までご連絡ください。



12月うまれの
おともだち

♪おたんじょうび おめでとう♪

3歳



6歳



遊び生活の様子



すみれぐみ(0歳児)



たんぽぽぐみ(1歳児)



外遊びに行くことを知らせると、自分の上着や帽子を探す姿が見られるようになりました。『自分でやりたい』という意欲も強くなっているので、見守りながらサポートしています。遊びでは、お友達と関わること、一緒に楽しむことの面白さが分かってきたようで、様々な関わりを持ちながら遊んでいます。



ちゅうりっぷぐみ(2歳児)



草花や木の実などを使った遊びがブームになっているちゅうりっぷ組です。園庭で色々な物を探し、それを使うことで遊びの幅が広がり、想像力も豊かになってきました。左側の写真は、獅子柚子を使って足湯をしている場面です。



ゆりぐみ(3歳児)



ももぐみ(4歳児)



さくらぐみ(5歳児)



寒い日が増えてきましたが、室内での集団遊びで身体を温めています。年下の子ども達は周りに教えてもらいながら、年上の子ども達はルールを優しく教えるなど、以上児クラスならではの関わりを持ちながら遊んでいます。『ルールを知る』『遊びを共有する』発達に合わせて、様々な遊びを展開しています。

